



CIRCULAR No. 5

Ciudad de México, a 13 de enero de 2025.

Estimados Padres de Familia:

Les estamos enviando la circular correspondiente al mes de enero, y les informamos de actividades y aspectos importantes. Les pedimos como siempre, que la lean con cuidado y la tengan presente.

ENERO

viernes	17	Ceremonia mensual con honores a la Bandera y efemérides, a cargo del grupo de 3° grado.
viernes	17	Ceremonia mensual con honores a la bandera, Preescolar.
lunes a jueves	20 23	Período de evaluaciones, 1er Parcial Primaria
miércoles y jueves	29 30	Firma de boletas de calificaciones. Preescolar y Primaria
jueves	30	Concurso "Eduquemos Para la Paz", con Esfuerzo y Orden. Primaria.
viernes	31	Suspensión de labores. Junta Técnica Calendario S. E. P.

Nos da mucho gusto reiniciar actividades después de tres semanas de vacaciones, dándoles la bienvenida a nuestros niños tan queridos.

El mes de enero, lo dedicamos siempre al tema de "Eduquemos para la Paz", y ahora lo trabajaremos con el concurso de Poesía. Todos los alumnos de primaria tendrán que aprenderse el poema que le toque a su grupo y concursar para representar a sus compañeros ante toda la escuela. En el mes de enero repasamos el valor del "Orden" y el Cuadro de Honor lo dedicamos al "Esfuerzo".



CENTRO EDUCATIVO CONEET, S.C.
EDUCACIÓN PARA HUMANIZAR

Calvario No.13 | Del. Tlalpan | C.P. 14000 | México, D.F.
Teléfono 5573 2163 www.coneet.edu.mx

De manera especial queremos hacer énfasis en la importancia de la puntualidad y la asistencia continua. Tenemos un gran número de alumnos faltistas y/o impuntuales, esto significa un atraso acumulativo en conocimientos, actividades y por supuesto los hábitos y valores no pueden ser consistentes, son endeblés. Es oportuno recordar que en junio se aplican exámenes finales, esto es, para probar conocimientos de todo el año. Insistimos en que saber estudiar significa repasar diariamente lo aprendido. Necesitamos todo su apoyo, por favor eviten ausencias injustificadas.

Les recordamos que las colegiaturas correspondientes a enero y julio primer mes de vacaciones, tienen que cubrirse durante los diez primeros días naturales. A los Padres deudores les pedimos que pongan al corriente sus pagos, sin más demora.

Aprovechamos esta oportunidad, para agradecer de manera especial en todo lo que valen, las muestras de cariño que hemos recibido de parte de ustedes. La Dirección del Centro desea que cada familia disfrute de la unidad, y de los lazos del cariño entrañable que sólo puede ser generado en el hogar.

Atentamente

La Dirección